

La Municipalidad de Papudo, en una ceremonia encabezada por la alcaldesa, Claudia Adasme Donoso, presentó su nueva van dispuesta para el traslado de pacientes dializados y personas en situación de discapacidad. Este vehículo marca IVECO, modelo Daily, cuya inversión superó los \$73 millones, a través de Circular 33 del Gobierno Regional, cuenta con una capacidad de 10 usuarios y permitirá a quienes lo utilicen, viajes más cómodos, seguros y con el correspondiente acceso universal, a través de su una rampa elevadora electrohidráulica para sillas de ruedas.

La alcaldesa de Papudo, Claudia Adasme, al culminar la ceremonia donde se presentó esta nueva van cuya inversión superó los \$73 millones, señaló: "Hoy es un día muy importante para mí como alcaldesa, porque más allá de poder traer un nuevo vehículo a la flota municipal, estamos brindando dignidad y mejor calidad de vida a nuestros usuarios, a los dializados y a los discapacitados".

Anuncio Patrocinado

Por su parte, Cintia Reinoso, hija de Samuel Reinos, quien fuera en vida uno de los usuarios de este servicio y que, además, anhelaba un vehículo de estas características, con acceso universal y con todas las comodidades para los pacientes dializados y con discapacidad, expresó "Sí, bueno, me subí, la vi y está maravillosa. Las personas que se dializan que son usuarios también les encantó porque es muy cómoda y además que, trae para poner silla de ruedas. Así que una de las usuarias que ya no puede caminar va a poder usar la rampa para la silla de ruedas y trasladarse en silla de ruedas".

Papudo presentó nuevo vehículo para transporte de personas con discapacidad



Papudo presentó nuevo vehículo para transporte de personas con discapacidad



Papudo presentó nuevo vehículo para transporte de personas con discapacidad



Papudo presentó nuevo vehículo para transporte de personas con discapacidad



WAM | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

-  Impresiones
-  Manejo de redes sociales
-  Videos y fotografías profesionales

 **Conversemos**
por WhatsApp



y tú, ¿qué opinas?